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2 設立記念
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1設立総会
10月2日、つながりデザインセンター・
あすと長町の設立総会を、長町商店街
にある古民家レストラン・長町遊楽庵
びすた～りで開催しました。設立総会
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活動を続けてきた支援団体や住民の
方々と何度も設立準備会を重ね、設立
趣旨や事業の柱、運営体制等、組織の
骨格を固めてきました。
総会では、16名の出席者の下、設立趣
旨書、定款、役員の選任、事業計画及び
活動予算等、全議案がつつがなく可決
され、無事につなセン設立となりまし
た。その後、仙台市へNPO法人の設立
認証申請の手続きを進め、12月16日、
認証を受けることができました。

晴天に恵まれた文化の日、「まちあるき＆ごはん」を開催しました。
災害公営住宅居住者、東北学院大、宮城大、東北工大の学生・教員
とちびっこ、全30名ほどが参加しました。紅葉した並木道を30分ほ
ど歩いて「地底の森ミュージアム」に行き、レストラン等でお昼ごは
んを満喫し、帰りは50分ほど歩いて公営住宅へ。また、「小さい秋」

をテーマに、タブレットでの写
真撮影にも挑戦し、皆思い思い
の「秋」を切り取りました。その
後戻って早速プリントアウトし、
一番新しい思い出話で盛り上
がったりもしました。次回は来
年2月22日の開催を予定してい
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11月19日、はじめての「あすと
食堂」をあすと長町災害公営住
宅にて開催しました。この日は
ハンバーグ定食、スープとバナ
ナケーキ付きで300円。あいに
くの雨模様でしたが、開店前の
時間から公営住宅居住者の
方々がやってきて料理とともに会話を楽しんだりと、公営住宅の居
住者を中心につなセンスタッフ、お手伝い（公営住宅居住者、東北
工業大・東北学院大・宮城大の学生）を含め37食が出る盛況ぶりで
した。当面、月２,３回のペースで開催し、ゆくゆくは週１以上開催
を予定しています。
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10月9日、あおい地区会（東松島市）の役員ら約20名があすと長町を
訪れ、つなセンメンバー、あすと長町災害公営住宅の居住者らとコ
ミュニティづくりについての意見交換を行いました。あおい地区は
集団移転によって新しく出来上がった住宅地（580戸）で、NPO都市
住宅とまちづくり研究会（つなセン会員）がまちづくりコーディネー

トを実施してきました。今後も継
続的に情報交換して、親睦を深
めていくことになりました。

10月18日と11月5日、玉浦西地区
（岩沼市）の災害公営住宅B-1地
区の居住者等の懇談会に参加

し、あすと長町での取り組みに
ついての紹介等を行ってきまし
た。玉浦西地区は、被災した6つ
の集落が集団移転によって１つ
となり、元の集落ごとに自力再建
住宅と災害公営住宅が混ざり
合った新しいまち（約300戸）で
す。
つなセンには、手島浩之さん（つなセン会員）が設計したB-１地区の
中庭を活用した、コミュニティデザインへの支援依頼があり、今後も
継続してサポートしていくことになりました。なお、手島さんは、今年、
災害公営住宅B-１地区の設計でグッドデザイン賞(2016)を受賞され

復興各地との交流・情報提供 （東松島あおい 10/9 ・ 岩沼玉浦西 10/18, 11/5）
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